

Elle a appris cela. Hier, elle adorait Zeus; aujourd'hui, elle adore Jésus. Hier, elle invoquait Pallas-Athéné; aujourd'hui elle invoque Jeanne d'Arc, " la Salvatrice ". Et cette amazone vaincue par l'expérience de ses erreurs et par la grâce d'en haut, apporte avec elle la promesse de grandes joies, car elle est l'image de la France elle-même. Ce qu'elle a souffert, la France le souffre; ce qu'elle confesse, il n'est pas impossible que la France le confesse un jour.

---

## SAINT JEAN-BAPTISTE ET LA DANSEUSE SALOME

---



HACUN connaît le récit des Evangélistes sur la carrière et la fin tragique du divin Précurseur. Comme il déclarait à Hérode, le fils du meurtrier des Innocents, qu'il n'avait pas le droit de prendre comme épouse Hérodiade, la femme de son frère Philippe, il fut jeté en prison par ce prince voluptueux. Survint bientôt pour celui-ci l'anniversaire de sa naissance. Vers la fin du grand festin de circonstance se présenta devant les convives la jeune Salomé, fille d'Hérodiade; elle joua du luth et dansa. Hérode fut fasciné et promit de lui donner ce qu'elle désirerait, fût-ce la moitié de son royaume. La fille consulta sa mère qui répondit: " Demande la tête de Jean-Baptiste ". C'est ce qu'elle fit, et le pauvre détenu fut décapité dans son cachot, comme nous le rappelle la fête du 29 août.